



下大面白寿会だより

2024年7月
下大面白寿会
広報班



ハウゼンカズラ

春の研修旅行 西南戦争資料館など見学

6月17日から一泊二日で、白寿会春の旅行に、出かけました。

宿泊は、諸般の事情から、昨年と同じ南関町のホテルとなりました。訪問先は、昨年と重ならないように、熊本市の田原坂西南戦争資料館、二日目に八女市の八女伝統工芸館です。

17日午後、マイクロバス2台に分乗した24名は、下大面白老人憩の家を出発。

この日は、遅れていた梅雨入りが予想され、旅行中のお天気が心配されましたが、上々の天気にも恵まれました。

田原坂西南戦争資料館では、ガイドさんの案内で、興味深い展示をたくさん見学できました。

夕方早めにホテル着。ひと風呂浴びて、広々とした部屋で、お楽しみ宴会。お酒もカラオケも。

楽しい宴の終わりは恒例となった炭坑節の踊りの輪。

2日目朝、ホテル玄関で記念写真を撮って、いきいき村での買い物。

八女伝統工芸館の見学。昼食は、広い公園の中に

ある、船小屋のホテル公園の宿で。予定通りの行程で、早めの帰着。

今回の旅行は、近場で時間に余裕がある旅行でしたが、こんな旅も良いものだと思います。

秋の旅行は、

12月3日に日帰り旅で計画しています。お楽しみに。

6月のつどい・つどい館長の講演

6月11日、6月のつどいを開催。

誕生会では、2名の該当者がありました。そのうちの一人、伊藤あや子さんは、九十九歳、白寿を迎えられました。下大面白寿会では、二人目の白寿を迎えた方となります。

講演は、大野城心のふるさと館館長赤司善彦氏から、

「下大面白の身近な史跡とそのナゾ」と題したお話を聞きました。

地名の由来から、9万年前の地形形成、水城土塁の土

大野城市シニアクラブ連合会

第38回 グラウンドゴルフ大会 6/4

個人戦で争うこの大会。白寿会からは、石橋(鷹)、藤武、佐藤、山畑、内野、稲満、の6名が参加。8ホールを2ラウンドした結果は、残念ながら全体の10位以内には、入れませんでした。健闘しました、ご苦労様。

夏休み ラジオ体操 7/22-26

今年も、7月22〜26日、老松神社とコアマンション隣の公園で、公民館・子供会・白寿会が協力して、実施します。皆さんのご参加、協力をお願いします。

大陸の黄砂であるなどなど、まさに身近だけど知らなかったという話題がいっぱいあって、一度だけで聞き流すのは勿体ないようなお話でした。

自分が住んでいる町への関心、心のふるさと館に対する興味が、高まった方も多いのではないでしょうか。

御目出とうございませす

伊藤 あや子 様

6月22日に目出度く、白寿を迎えられました。これからもどうぞお元気で。

白寿会規約により、6月の誕生会でお祝いが贈られました。

7月の古紙回収

7月26日(金) 10時〜

6月の古紙回収の日は、大雨も予想されましたが、当日はときどき小雨程度で、予定通り作業ができました。雲行きが定まらず、皆さんにはご心配をおかけしたかもしれません。

今後ともよろしく。

7月 白寿会 つどい

7月9日(火) 10時〜 公民館 集会室

◎「大野城市まどかぶらっと」の説明があります。

◎ **歌と踊りの舞台** なのみ会による **演奏と歌と日舞** サキソフォン・ベースの演奏があります。ご期待ください。

つどいへの出欠 **7月3日までに** 届けてください。

※ご連絡 8月のつどいは 休止します



白寿会 研修旅行 南関のホテル泊



昨年春に続いて、白寿会としては3度目の宿泊ホテル。玄関前で全員そろって記念撮影。勝手知ったる宿となり、それなりに落ち着くことができました。



西南の役戦没者慰霊之碑 官軍 6923 名、薩軍 7186 名、殉難者 29 名を祀る。



弾痕の家 (復元建物)



田原坂を望む 一の坂、二の坂、三の坂と続くらしいが、遠目には分かりにくかった。



熊本市 田原坂西南戦争資料館



有料のガイドさんに頼んで、説明を聞く。資料館内の説明が続くうちに、聞く我々の方が、ばらばらになって、話を聞く者は少数となりました。



八女伝統工芸館 福島仏壇、提灯、石灯笼、八女矢、竹細工、和ごまなど、見事な伝統工芸品の数々が見られました。民俗資料館では灯笼人形の展示もありました。



赤司館長のお話は、面白く楽しい。豊富な経験と知識、上手な語り口、適切な図表で、歴史の世界に引き込まれました。ありがとう。

6月つどい



白寿会員 68 名の中で、6 月生まれは 2 人だけ。

一人は当日欠席でしたので、副島さんお一人の記念写真となりました。

グラウンドゴルフ大会



出場の6人、気合を入れて、いざっ 出陣!!

7月を迎えました。今年も半分過ぎたことになります。当分の間梅雨ですが、太陽がきらざらと照り付ける夏も間近です。
熱中症対策が呼びかけられています。適切なエアコンや扇風機の使用、室内の換気、すだれやカーテンで直射日光を遮るなど、心がけて過ごしましょう。
一時間ごとにコップ一杯の水分補給が、予防に効果があるといわれています。
夏に向かって、いっそうの健康維持に努めたいものです。